

# Philipp Tuschl malt Blumen

Klosterberg-Schüler stellt im Rathaus aus – Schmetterlingsbild für Tür zum OB-Amtszimmer

Über seine Motive sagt Philipp Tuschl (22): „Wenn ich Blumen sehe, geht mir das Herz auf.“ Im Vorraum des Bürgermeisterzimmers im Rathaus hängen seit Freitag acht Blumenbilder und eines von einem Schmetterling. OB Richard Arnold: „Philipp, deine Bilder sind lebensfroh.“

**Schwäbisch Gmünd.** Seine Lieblingsblume ist die Mohnblume. Mohnblumen machen ihn froh. Mohnblumen sind rot. Und rot ist Philipp Tuschls Lieblingsfarbe. Sein erstes Bild entstand an einem Nachmittag zur Faschingszeit. Einige Jahre ist das her, da griff er zu Pinsel und Papier und malte einfach drauf los. Ohne eine echte Blume vor sich zu haben. Aus dem Kopf. „Ich male immer in meiner Freizeit“, sagt Philipp Tuschl, der außerdem ein begeisterter Tischtennis-Spieler ist. Bei den Special Olympic Summergames im Jahr 2010 holte er für die Klosterbergschule die Bronzemedaille. Zur Zeit besucht er dort die zweite Berufsschulstufe. Er möchte Landschaftsgärtner werden. Oberbürgermeister Ri-



Ein selbstgemachtes Holzbrett für Hauptamtsleiter Helmut Ott und Blumen für den Oberbürgermeister: Philipp Tuschl (dritter von links) stellt neun seiner Bilder im Vorzimmer des Bürgermeisterbüros aus. (Foto: Laible)

chard Arnold, der sich in seiner Eröffnungsrede intensiv mit den Motiven und der Farbigkeit von Philipps Bildern auseinandersetzte, sagte: „Ich weiß noch,

als du mir auf dem Gleichstellungstag 2015, ein selbstgemaltes Bild von dir überreicht hast.“ Tuschls Bilder seien „kräftig in den Farben, stark im Aus-

druck“. Arnold: „Danke, dass du die Werke zur Verfügung stellst.“ Arnold möchte künftig im Wechsel Schülerbilder vor seinem Büro ausstellen. *tf*